



## TAXENBACH Frühlingskonzert mit Ehrungen

Die Trachtenmusikkapelle Taxenbach zählt mit ihren 68 aktiven Mitgliedern zu einer der größten Musikkapellen im Pinzgau. Unter Kapellmeister Josef Schratl gab es ein abwechslungsreiches, anspruchsvolles und vor allem schwungvolles Programm beim diesjährigen Frühlingskonzert im Schulzentrum Taxenbach. An diesem Abend gab es neben der Musik auch Ehrungen (**Jungmusiker-Leistungsabzeichen**): Im Bild v.l.: Jugendreferentin Barbara Schernthanner, Celina Eder, Anna Fürstaller, Anja Brennsteiner, Stefanie Jakober, Eva-maria Riedlsperger, Franziska Kaserer, Elena Stoffl, Kapellmeister Josef Schratl, Obmann Stefan Gassner, Landeskapellmeister Christian Hörbiger und Bürgermeister Franz Wenger.

**Ehrenzeichen in Bronze:** Martina Kaserer; **Ehrenzeichen in Silber:** Christoph Jakober; **Ehrenzei-**

**chen in Gold:** Manfred Hoyer und Bartl Hörbiger. **Leistungsabzeichen in Bronze:** Franziska Kaserer (Schlagwerk), Stefanie Jakober (Querflöte); **Leistungsabzeichen in Silber:** Anja Brennsteiner (Trompete), Elena Stoffl (Klarinette), Eva-maria Riedlsperger (Klarinette), Celina Eder (Waldhorn), Anna Fürstaller (Querflöte).

**Ehrenzeichen des Salzburger Landesblasmusikverbandes in Bronze** für 10 Jahre Mitgliedschaft: Martina Kaserer (Klarinette);

**Ehrenzeichen des Salzburger Landesblasmusikverbandes in Silber** für 25-jährige Mitgliedschaft: Christoph Jakober (Flügelhorn);

**Ehrenzeichen des Salzburger Landesblasmusikverbandes in Gold** für 40-jährige Mitgliedschaft: Manfred Hoyer (Klarinette), Bartl Hörbiger (Flügelhorn).